

Séjour à Calviac en Périgord

Domaine des Chênes Verts (suite)

Episode 4 : Balade le long de la Dordogne

Afin de remettre tout le monde en selle nous avons choisi peut-être le parcours le plus à la portée de tous pour ce beau et encore très chaud mercredi de septembre.

Nous sommes 14 rassemblés pour poser devant l'objectif du photographe au départ : 11 « contemplatifs », 3 « sportifs » qui optent pour un circuit vers les Eyzies (88 km pour 965 m de dénivelé). Serge s'octroie une journée de RTT, si l'on peut dire, puisqu'il doit faire le point avec le garagiste de Brive qui tente de réparer le camping-car.

Au départ l'excitation est palpable, l'air frais de ce début de matinée et la relative facilité du parcours en sont la cause. Encore à cette heure l'atmosphère est revigorante.

Nous passons par St Julien Lampon encore tout endormi où nous avons tout le loisir d'admirer le charme rustique de ce village. Nous continuons notre chemin le long de la Dordogne pour bientôt atteindre une première fois Souillac où nous marquons une pause à l'extérieur de la ville, nécessaire pour enlever la légère première couche... car déjà la chaleur nous a rattrapés.

Après avoir repris la route pour former une boucle autour de Souillac, les choses se gâtent quelque peu, la route a de nouveau choisi de s'élever vers Pinsac et Lascoux, quelques arrêts toujours à l'ombre sont nécessaires pour « groupir ». C'est au cours de l'un d'entre eux que Sylvie nous prouve son agilité et sa souplesse en grim pant aux arbres pour cueillir quelques figes fraîches. Quel délice !

Nous sommes de retour à Souillac où nous prenons le temps de pointer les cartes de V.I. et de visiter l'abbaye Ste Marie, véritable trésor historique, richesse de l'histoire locale. Les « campeurs » Jean Jacques, Yannick, Sylvie et Michel connaissant déjà les lieux brûlent l'arrêt et filent directement au camp de base.

En ce qui nous concerne Evelyne, Valérie, Marie Hélène, Marie Pascale, Françoise Jean et moi reprenons tranquillement la route cette fois sur l'autre rive de la Dordogne et poserons devant les Ets Godard chers à Marie Hélène. A Cazoules nous retrouvons la voie verte qui nous permet au passage de s'arrêter à l'ancienne gare de Carlux transformée en espace Robert Doineau le célèbre photographe Parisien qui avait pour habitude de descendre du train à cette gare pour passer ses vacances dans la région. Cet arrêt nous permet de visiter l'exposition permanente qui lui est dédiée et de bénéficier en même temps de la clim. ce qui nous fait le plus grand bien.

Ensuite, il ne nous reste plus qu'à rentrer « à la maison » et pour ce faire de se payer la légère côtelette qui nous mène au camping pour y passer un après-midi libre et de détente.

Il est 13h30 nous sommes arrivés au bout des 60 km que nous avons à faire.

Ouf de l'ombre ! mais pas de fraîcheur.

P.S. : Quant aux informations concernant le camping-car, Serge n'est pas revenu très rassuré ... de son voyage à Brive, cependant il continue à chanter à la Dany Boon : je vais bien, tout va bien.... Alors nous aussi.

Lien photo :

<https://photos.app.goo.gl/GXB7MPYgxcTwYmfr9>

A suivre